

Fuera de la ciudad de Santafé de Bogotá
y en su villa de Guatavita se celebró el 15 de Agosto
de 1537 el matrimonio entre don Francisco de Mendoza
y doña Juana de Austria, hermana del Rey don Carlos I.
En la villa de Guatavita se celebró la misa en la iglesia
de Nuestra Señora de la Asunción, y al finalizarla se realizó
la ceremonia nupcial, que constó de una misa en la iglesia
de Nuestra Señora de la Asunción, seguida de una cena
en la casa del obispo, donde se sirvieron vinos y
bebidas, y finalizó con un baile en la plaza principal de
Guatavita.

Fuera de la ciudad de Santafé de Bogotá se celebró el 15 de Agosto de 1537 el matrimonio entre don Francisco de Mendoza y doña Juana de Austria, hermana del Rey don Carlos I. La ceremonia nupcial se realizó en la villa de Guatavita, que constó de una misa en la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, seguida de una cena en la casa del obispo, donde se sirvieron vinos y bebidas, y finalizó con un baile en la plaza principal de Guatavita.